

# PRODUCTOS Y SERVICIOS

## OPERADOR LOGÍSTICO

Coordinamos todas las actividades de flujo de materiales y productos que necesite una empresa, desde la fuente de suministro de los materiales hasta su utilización por el consumidor final pasando por procesos como transporte, embalaje, almacenaje y servicios complementarios para el desarrollo de las operaciones de cualquier empresa.

## OPERADOR DE CONGRESOS, FERIAS Y CONVENCIONES

Proveemos todo tipo de soluciones en cuanto al montaje de un evento, nacional e internacional, de cualquier índole (convención, congreso, retiro, foros, reuniones empresariales, capacitaciones o eventos especiales) ya que contamos con el talento humano, el espacio y la logística necesaria para suplir, ejecutar y gestionar actividades que generen valor agregado y logren un impacto positivo al propósito de la misión de la organización.

## OPERACIONES DE TURISMO Y AGENCIA DE VIAJES

Planeamos, Implementamos, desarrollamos y ejecutamos paquetes turísticos integrales mediante un servicio confiable y de calidad. Diseñados con el propósito de facilitar el disfrute del tiempo libre, ampliar conocimientos y descubrir las maravillas del entorno que nos rodea.



# RESPONSABILIDAD SOCIAL EMPRESARIAL

JM GRUPO EMPRESARIAL, vigila, promueve y promulga el compromiso social, legal y ético con el medio ambiente, ya que es necesidad y obligación resarcir por medio de prácticas sanas el impacto negativo que el hombre en su afán de evolucionar le ha dejado al entorno; Contribuimos en JM GRUPO EMPRESARIAL a cuidar el ecosistema, a salvaguardar, custodiar y propender por el mejor aprovechamiento de los recursos naturales renovables y no renovables de nuestro planeta.



**JM GRUPO EMPRESARIAL**  
un mundo de soluciones

Tel. 350 710 6731  
E-mail: [jmgrupoempresarial@gmail.com](mailto:jmgrupoempresarial@gmail.com)  
Cra. 19A No. 10a - 05 Barrio Los Cortijos  
Código Postal: 200005  
Valledupar - Cesar - Colombia

# QUIENES SOMOS

En este mundo competitivo y cada vez más exigente, JM GRUPO EMPRESARIAL surge como una respuesta integral capaz suplir esas necesidades presentadas en cualquier proyecto, plan o propósito que tenga en su negocio, con recursos modernos, innovadores y a la vanguardia; brindando siempre productos y servicios de primera calidad adecuados al desarrollo de su idea.

Contamos con una gran experiencia implementando soluciones, asesorías, servicios, soporte técnico, innovación, diseño y transformación soportado en un equipo humano, técnico y tecnológico capaz de resolver problemas, requerimientos e inquietudes conforme a las solicitudes del cliente.

## OBJETIVO

Establecer un sistema de trabajo estratégico articulando recurso humano y capital corporativo, con el propósito de lograr resultados medibles y beneficiosos para todos los involucrados.

## MISIÓN

Contribuir al desarrollo empresarial gestionando procesos con responsabilidad social, ética y un equipo interdisciplinario que apuesta a la mejora continua proporcionando productos, servicios, y apoyando en la consecución de los resultados esperados creando éxito profesional, ventaja empresarial, y valor agregado en las tareas efectuadas.

## VISIÓN

Establecernos a nivel regional como el grupo líder en gestión empresarial manteniendo relaciones estables con nuestros clientes y contribuyendo al crecimiento económico, social y ambiental de nuestro entorno.

## POLITICA DE CALIDAD

Nuestro compromiso está basado en procesos de mejora continua gracias al aporte de un equipo interdisciplinario competente, eficiente que mantiene altos niveles de calidad y servicio, además de contar con la tecnología y los procesos óptimos que garanticen la calidad de nuestros servicios, respaldados por un estricto control y un alto nivel ético.

## VALORES CORPORATIVOS

### INTEGRIDAD

Capacidad de obrar con rectitud y limpieza; actuar en todo momento bajo un compromiso personal, honesto, franco y justo, es decir, vivir de acuerdo con los principios personales y morales.

### RESPONSABILIDAD:

Promovemos la verdad como una herramienta elemental para generar confianza y la credibilidad empresarial.

### COMPROMISO

tomamos conciencia de la importancia que tenemos al cumplir con el desarrollo del trabajo dentro del plazo estipulado. Además de asumir con profesionalidad y lealtad, poniendo el mayor esfuerzo para lograr un producto con un alto estándar de calidad que satisfaga y supere las expectativas del cliente

### INNOVACIÓN

Búscanos cada día nuevas ideas creativas que tengan el potencial de cambiar la manera de hacer las cosas maximizando resultados con un mínimo de recursos.

### TRABAJO EN EQUIPO

Compartimos conocimiento, experiencia y esfuerzo, aportando lo mejor de cada uno, en un ambiente que promueva la mejora continua, donde se respetan todas las opiniones e ideas y donde el trabajo de cada uno es trabajo de todos.

## PRODUCTOS Y SERVICIOS

### OBRAS CIVILES

Contamos con la capacidad técnica y operativa para Planear, diseñar y ejecutar proyectos de construcción, infraestructura vial, puentes, infraestructura civil, adecuación, construcción y remodelación de estructural de espacios. construcción de viviendas, edificaciones, e instalaciones multifuncionales o de varios propósitos.

### SERVICIOS INDUSTRIALES

Ofrecemos servicios en el campo de Montaje, instalación y mantenimiento de maquinaria industrial y doméstica, equipos de refrigeración, sistemas de control, estructuras hidráulicas y eléctricas, estructuras metálicas, transporte y movilización de todo tipo de maquinaria a nivel nacional. industrial, empresarial y doméstica.

### ASESORIA EMPRESARIAL

Basados en las normas de calidad, cubrimos todos los aspectos en el diseño e implementación de servicios de investigación de mercado, consultoría estratégica, orientación contable y financiera, programas de seguridad industrial y salud en el trabajo, y estrategias que le permitan a la empresa obtener o incrementar sus ventajas competitivas, reducir costos y aumentar ingresos.

### SUMINISTROS Y DOTACIONES

Suministramos mano de obra calificada para reparaciones, rehabilitaciones, construcciones, impermeabilizaciones, diseños estructurales, además de equipos, materiales, accesorios, repuestos, dotaciones y uniformes que permitan el desarrollo de la empresa; proporcionamos servicios de catering y provisión de alimentos satisfaciendo todas las necesidades de nuestros clientes.

